



**Ante presiones de Alito;
Osorio Chong se declara
"senador independiente"**

Deja Osorio Chong coordinación del Senado del PRI, no se va del partido; será senador independiente

Por Adolfo Sánchez y Luis Carlos Silva

Tras anunciar que deja la coordinación de la bancada del PRI en el Senado, a pesar de que califica de ilegal la asamblea extraordinaria del grupo parlamentario, Miguel Ángel Osorio Chong, será senador independiente por ahora.

Luego de un evidente berrinche, el legislador tricolor dijo que seguirá en las filas del PRI, pero abandona no en los mejores términos esa fracción parlamentaria. "No renuncié a mi militancia, pero no estaré en este grupo parlamentario", indicó.

En conferencia de prensa, Osorio Chong señaló que de momento estará trabajando por los mexicanos desde su escaño en el Senado pero aún no define cuál será su futuro político.

Ante las demandas de senadores del PRI del "necesario relevo del grupo parlamentario tricolor", el legislador Miguel Ángel Osorio Chong volvió a lanzarse contra el dirigente nacional del PRI, Alito Moreno, a quien acusó de no "soltar" el poder del tricolor, pues señaló que la asamblea es ilegal y dio a conocer que no seguirá al frente de la coordinación del Revolucionario Institucional, incluso que abandonará la bancada, pero que no renunciará a su militancia.

Durante la conferencia de prensa anoche, el legislador aseguró que el actual dirigente priista ha hecho todo por perpetuarse, "creyendo que el PRI es de él", por lo que advirtió que seguirá realizando impugnaciones, gracias a su derecho de militante, con tal de que la actual dirigencia abandone el partido.

Antes, el vicecoordinador del Revolucionario Institucional, Jorge Carlos Ramírez Marín quien consideró que debería haber una rotación en este cargo, con el propósito de que la fracción este en continuo movimiento y actualizada de lo que pasa en México.

En entrevista, el senador Ramírez Marín comentó que los 13 senadores que conforman al Grupo Parlamentario "son iguales y cualquiera de ellos tiene la capacidad para ocupar dicho cargo".

Afirmó que a 17 meses de que concluya la LXV Legislatura del Congreso de la Unión se requiere una reorganización del Grupo Parlamentario, así como una mayor presencia para fortalecer la alianza y los trabajos que se tienen con los demás partidos, principalmente con los que integran el Bloque Opositor.

Advirtió que el relevo de Osorio Chong puede generar que algunos senadores decidan irse a otra fracción, pero es el riesgo que se corre si realmente queremos que haya una reactivación de nuestro partido en el Senado.

Se pronunció a favor de la rotación semestral de la coordinación del partido la cual se debe plantear para el futuro.

Aseguró que tanto Silvana Beltrones Sánchez o Manuel Añorve Baños tienen los méritos suficientes para relevar en el cargo a Osorio Chong.

El legislador por el estado de Yucatán aseguró que el ex secretario de Gobernación tiene el mismo peso y presencia que el resto de los integrantes del grupo parlamentario, "porque todos somos pares".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

PP-22

23/03/2023

LEGISLATIVO

